

Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft		
Chris Günther für die CDU/UFR-Fraktion Jährliche Konferenz der Ortsbeiräte		
Geplante Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
29.03.2023	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert:

Im ersten Satz wird das Wort „jährlich“ gestrichen und durch „**regelmäßig**“ ersetzt.

Im zweiten Satz, der auf die Teilnahme abzielt, wird der Passus „alle Ortsbeiratsmitglieder“ gestrichen und durch „**pro Ortsbeirat auf 3 Ortsbeiratsmitglieder begrenzt**“ ersetzt.

Sachverhalt:

Wir befürworten das Anliegen des Antrages, da die Ortsbeiräte ein wichtiges Fundament unserer Stadtgesellschaft darstellen. Sie sind ein unerlässliches Gremium zur Beratung der Bürgerschaft zu wichtigen Angelegenheiten, befassen sich u.a. mit Wünschen, Anregungen und Beschwerden von Einwohnerinnen und Einwohnern in ihrem jeweiligen Ortsbeiratsbereichen.

Mit unserem Änderungsantrag nehmen wir Bezug auf die Stellungnahme der Verwaltung. Somit möchten wir anregen, diese Konferenzen in regelmäßigen Abständen einzuberufen. Dabei jedoch immer alle Gremienmitglieder aus den 19 Ortsbeiräten der Stadt einzuladen sehen wir als nicht praktikabel an. Wir schlagen daher vor, die Teilnahme auf 3 Ortsbeiratsmitglieder pro Ortsbeirat zu begrenzen. So kann jeder Ortsbeirat selbst entscheiden, ob der/die Vorsitzende, die Stellvertreter oder ein reguläres Ortsbeiratsmitglied zur Konferenz entsandt wird. Auch wäre mit dieser Teilnehmerfestlegung die Möglichkeit gegeben, sich über die ehrenamtliche Arbeit auszutauschen und sich zu vernetzen. Dies praktiziert im Übrigen bereits ohnehin eine Vielzahl von Ortsbeiräten.

Finanzielle Auswirkungen:

Teilhaushalt: 32

werden nachfolgend angegeben:

Höhe der Kosten ist abhängig vom Format, den Räumlichkeiten und der Teilnehmeranzahl.

gez. Chris Günther
Fraktionsvorsitzende

Anlagen

Keine